

OTTMARSHEIM &amp; BANTZENHEIM Fêtes de Pâques

# Sylvie Sevin tricote pour les enfants malades

Poules, lapins et œufs de Pâques par milliers sont en préparation dans les deux communes de Bantzenheim et d'Ottmarsheim. Sous la houlette de Sylvie Sevin, les petites mains s'activent : celles des enfants d'abord. Mais aussi celles, devenues un peu moins agiles avec le temps, des personnes âgées.



Sylvie Sevin, artiste textile, apporte le « yarn bombing » à Ottmarsheim et Bantzenheim. PHOTO DNA - FRANCOISE ZIMMERMANN

« Il faut faire vivre nos communes, leur donner un peu de vie en cette fin d'hiver », sourit Sylvie Sevin, artiste textile, présidente de l'association Thérèse de Dilmont et organisatrice du Festival des arts créatifs d'Ottmarsheim qui se tiendra les 8 et 9 avril. En effet, après avoir participé aux premières éditions de « yarn bombing », ou tricotage de rue, à Mulhouse, Sylvie Se-

vin a décidé de faire bénéficier de son expérience les deux communes où elle travaille et où elle vit : Ottmarsheim et Bantzenheim.

Très vite, elle y a associé les personnes âgées de l'Ephad Les Molènes puis les enfants des écoles. Ensuite, elle a été rejointe par les associations locales conquises par son enthousiasme.

À l'aide de toutes ces bonnes volontés, elle fait naître un

projet « un peu fou ». Elle va décorer de carrés de tricot ou de crochet les arbres de toute la rue du Général de Gaulle à Ottmarsheim et de la place de l'Église. Elle prévoit aussi de transformer quelques arbres, en arbres à œufs... pour les fêtes de Pâques. Toute cette opération se fera au profit de l'Arame, une association régionale qui vient en aide aux enfants atteints d'affections malignes.

« Les personnes âgées se sont mises au tricot ou au crochet selon ce qu'elles savent faire le mieux. Ce projet leur apporte un souffle d'air frais. Comme notre action va servir à soutenir l'association Arame, elles ne voient plus que la souffrance des enfants et de leurs proches. Dès que les premiers arbres ont été décorés, elles sont sorties pour aller les voir. Toute cette opération leur donne le sentiment d'exister », explique Sylvie Sevin. Elle balaye d'un sourire les réflexions désagréables qu'elle a pu entendre de la part de certains habitants. Car elle a reçu, entre autres, le soutien réconfortant d'une mamie dont la petite fille de trois ans est atteinte d'une leucémie. « Certains trouvent notre action ridicule, mais pour d'autres, elle a une résonance terrible ».

## Un grand cœur en tricot

Quant aux enfants, ils sont enthousiasmés par le projet et confectionnent des œufs de Pâques avec ardeur. Et ils sont nombreux puisque participent à l'opération toutes les classes de primaire de Bantzenheim ainsi que le périscolaire, mais aussi la 6<sup>e</sup> C, le CM1 et CM2 ainsi que le périscolaire d'Ottmarsheim.

« Les enfants sont ravis, car nous utilisons des œufs frais qui cassent parfois. Les enfants les entourent avec des fils de toutes les couleurs,



Premier habillage devant la mairie de Bantzenheim. DR

qu'ils font tenir avec de la colle. Tous les fils nous sont gracieusement fournis par DMC », précise Sylvie Sevin.

Ces fils proviennent de stocks d'invendus ou de stocks montrant des défauts, impropres à la vente en magasin. Le mécénat de DMC, une des plus anciennes entreprises mulhousiennes, est d'ailleurs apprécié à sa juste valeur, souligne Sylvie Sevin.

Quelques semaines avant le dimanche des Rameaux, le travail de tout ce petit monde est bien avancé. Sylvie Sevin a commencé à habiller les arbres de la rue du Général de Gaulle. Petit clin d'œil : un grand cœur en tricot fait face au bureau de la perception. « Parce qu'ils ne nous oublient jamais », s'amuse-t-elle. Plus de 5 000 œufs ont déjà été confectionnés. Il y en aura encore beaucoup d'autres. Une partie sera accrochée aux arbres, les autres seront vendus, ainsi que les poules et les lapins. Les associations, dont le ten-



Un arbre à œufs. PHOTO DNA - FZ

nis de table et le Rotary, ont prévu des animations. Les deux mairies ont accordé des subventions, la mairie d'Ottmarsheim ouvrira son café et reversera les bénéfices à l'Arame, les confirmants se lanceront dans l'organisation d'un repas...

Pour la fin du mois, Sylvie Sevin prévoit de passer deux jours à l'accrochage des œufs dans les arbres. Un moment qui promet d'être spectaculaire. Tout sera prêt pour le dimanche des Rameaux. ■

F.Z.

► Arame, le combat des enfants cancéreux : [www.association-arame.fr](http://www.association-arame.fr). L'association est présente en Alsace à Strasbourg, Colmar et Flaxlanden.